

Conférence sur l’Au-delà, une espérance pour les croyants

« Je ne meurs pas, j’entre dans la Vie », disait sainte Thérèse de l’Enfant-Jésus dans les derniers moments de son existence terrestre. En principe, tous les chrétiens devraient partager cette même confiance, cette même assurance tranquille et joyeuse en la Vie éternelle.

Dans le cadre d’une tournée qu’il effectuera dans cinq diocèses du Québec, le Père Thomas Lapenne, chapelain du Sanctuaire Notre-Dame de Montligeon, en France, prononcera une conférence à l’église Saint-Pierre-Chanel, le mardi 1^{er} octobre, en la fête de sainte Thérèse de l’Enfant- Jésus. Il apportera alors des éclaircissements sur ce que sera la Vie éternelle après la vie terrestre.

Situé en Normandie, le Sanctuaire Notre-Dame de Montligeon est voué essentiellement à la prière pour les défunts. Il constitue aussi un lieu d’écoute et d’accompagnement pour les personnes qui sont dans le questionnement, la révolte ou la souffrance à la suite de la mort d’un proche. Une réalité pour laquelle le Christ ressuscité offre un message plein d’espérance.

La conférence débutera, à 19 h 30, après la messe de 19 h.